

PRESSEMITTEILUNG

Top-Noten für die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen

Niedergelassene Ärzte geben der Süchtelner Orthopädie hervorragende Noten

In den vergangenen Wochen war die Meinung der einweisenden Ärztinnen und Ärzte der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen gefragt. Das Qualitätsmanagement führte eine Befragung durch und wertete die Rückmeldungen zum Aufnahmeverfahren, zur Behandlung, zur Entlassung und zum Image der Klinik aus.

Eine enge Zusammenarbeit mit ihren einweisenden Ärztinnen und Ärzten ist für die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen selbstverständlich. Künftig soll die Zusammenarbeit noch besser werden. Das Qualitätsmanagement der Klinik befragte daher die Einweiserinnen und Einweiser der Klinik. Aufnahme, Behandlung und Entlassung standen auf dem Prüfstand: Wie zufrieden sind die einweisenden Ärztinnen und Ärzte? Was kann die Süchtelner Orthopädie verbessern?

Die Rückmeldungen aus den rund 40 einweisenden Praxen sind sehr erfreulich: Weit über 90 Prozent der niedergelassenen Ärzte beurteilen das Image der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen positiv und würden sie weiterempfehlen. Auch mit den meisten aufnahme-, behandlungs- und entlassungsrelevanten Fragen zeigen sich die Ärztinnen und Ärzte sehr zufrieden.

In einem Freitextfeld nennen die Einweiserinnen und Einweiser außerdem einige Kritikpunkte und viele sehr konkrete Vorschläge. Der Vorstand der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen freut sich über die positiven Ergebnisse und nimmt die Kritikpunkte und Vorschläge zum Anlass für Verbesserungen.

Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 1.507

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder dirk-p.kamps@lvr.de gerne zur Verfügung.

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das 160 Betten Haus hat rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).